

Aumentan las matriculaciones escolares y también la financiación

12 de marzo de 2025 [Información de prensa](#)

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, abordará el reto del aumento de las matriculaciones escolares con más de \$1,1 mil millones a lo largo de tres años para contratar a más profesores y personal de apoyo.

La población de Alberta ha crecido rápidamente en los últimos años, y este crecimiento ha generado presiones sobre la matriculación en las escuelas de Alberta. Desde 2020, el número de alumnos matriculados ha aumentado en casi 89 000 estudiantes y las autoridades escolares, particularmente en las áreas metropolitanas de Edmonton y Calgary, esperan un crecimiento continuo en el año escolar 2025-26.

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, abordará directamente el reto del aumento de las matriculaciones con una inversión de \$1,1 mil millones a lo largo de tres años para hacer frente a este crecimiento. Esta financiación permitirá a las autoridades escolares contratar a más de 4000 profesores, asistentes educativos y personal de apoyo en los próximos tres años, para que los estudiantes puedan recibir más tiempo de concentración y atención que necesitan.

«En los próximos tres años, planeamos invertir \$1,1 mil millones adicionales en nuestro sistema educativo. Esta financiación ayudará a contratar a más profesores, reducir el tamaño de las clases y conseguir más personal de apoyo para nuestras escuelas. Nuestros estudiantes se merecen lo mejor y el Presupuesto 2025 garantizará que lo obtengan».

Demetrios Nicolaides, ministro de Educación

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, también incluye \$55 millones en fondos para la complejidad de las aulas, lo que supone un aumento del 20 % en la tasa de financiación respecto del año anterior. Estos fondos para la complejidad de las aulas permiten a las autoridades escolares incorporar más recursos a las aulas contratando a más asistentes educativos, profesores, consejeros, psicólogos e intérpretes.

La financiación para la complejidad de las aulas forma parte de los más de \$1,6 mil millones en subvenciones de apoyo al aprendizaje que estarán disponibles para las autoridades escolares en el año fiscal 2025-26. Estas subvenciones proporcionan fondos a las autoridades escolares a fin de apoyar a los estudiantes con necesidades de aprendizaje especializado, así como a grupos de estudiantes que pueden necesitar apoyo adicional para el aprendizaje, como estudiantes refugiados y aquellos que aprenden inglés como lengua adicional, y financiación de unidades de programa.

Estas inversiones del Presupuesto 2025 aportan más recursos a las aulas de Alberta como parte de una inversión operativa récord de \$9,88 mil millones en educación para el año fiscal 2025-26, lo que supone un aumento de \$426 millones.

El Presupuesto 2025 responde al desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en el apoyo a la economía.

Datos breves

Otros aspectos destacados del presupuesto del Ministerio de Educación que benefician a las escuelas y a los estudiantes incluyen:

- Un nuevo modelo de financiación, basado en un promedio de dos años de matriculación.
 - El 30 % de la financiación se basará en la matriculación del año en curso y el 70 % en la matriculación proyectada para el próximo año.
 - Se prevé que el nuevo modelo aumentará la financiación de las autoridades escolares en \$242,8 millones en tres años.
- El aumento de las tasas de subvención en un 2,32 % para:
 - Financiación de unidades de programa (PUF)

- Subvención de apoyo para el aprendizaje especializado
- Subvención para retraso moderado del lenguaje
- Inglés como lengua adicional
- Francofonía
- Educación para las Primeras Naciones, los métis y los inuit
- Estudiantes refugiados
- Subvención por situación socioeconómica
- Subvención por localización geográfica
- Subsidio de nutrición escolar
- Subvención de transporte
- El aumento de la financiación para operaciones y mantenimiento, incluyendo nuevos fondos para ayudar a las autoridades escolares rurales a mantener sus edificios de forma más eficaz.
- El aumento de la subvención de equivalencia francófona en un 25 %.
- El aumento de la financiación de SuperNet en un 20 %.
- Una nueva subvención para la tecnología escolar a fin de ayudar a reforzar la ciberseguridad en las escuelas.
- Se espera que el *Manual de Financiación para Autoridades Escolares para el Año Escolar 2025-26* y los perfiles de financiación operativa proyectados se publiquen a principios de abril, proporcionando a las autoridades escolares su información de financiación para el próximo año.

Información relacionada

- [Panorama del Presupuesto 2025](#)

Noticias relacionadas

- [Presupuesto 2025: Afrontamos el reto de la sanidad y la educación](#)